

Colombianos piden al Papa interceder ante EE.UU. contra bloqueo a Cuba



Bogotá, 14 jul (RHC) El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba dirigirá una carta al Papa Francisco para pedirle interceda ante el gobierno de Estados Unidos y logre atender su solicitud para poner fin al bloqueo contra Cuba.

A la iniciativa se adhirieron personalidades, organizaciones políticas y sociales de Colombia y de otras regiones, como parte del reclamo mundial contra la anacrónica política estadounidense.

La misiva recuerda que el 6 de abril de 1960, en un memorando de Lester Mallory, subsecretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos a Roy Richard Rubottom, subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, instruía la política a desarrollar desde entonces por las administraciones norteamericanas para liquidar la Revolución.

El Movimiento solidario enfatiza en su carta al Papa, a la cual tuvo acceso Prensa Latina, que desde entonces se implantó el bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba.

El expresidente Barack Obama (2009-2017) procuró y concretó la normalización de las relaciones, suscribiendo importantes acuerdos con el entonces presidente Raúl Castro, puntualiza.

Sin embargo, desde que Donald Trump asumió su mandato recrudesció el bloqueo y las medidas de guerra económica aplicadas hacia la Isla llegan a extremos nunca vistos.

'Solo en 2019 los Estados Unidos implementó 86 acciones y medidas contra el pueblo cubano, incluyendo la aplicación del Capítulo III y IV de la extraterritorial Ley Helms-Burton', precisa.

El gobierno estadounidense persigue e impide la entrada de combustibles con afectaciones directas a las familias, la transportación y la economía y, en virtud de esa posición, sancionó a 27 compañías del sector energético, explica.

La carta señala que Trump decidió prohibir la entrada de cruceros a Cuba y restringió casi al mínimo los vuelos directos desde Estados Unidos lo cual afecta al sector turístico y daña las relaciones familiares entre los cubanos de la Isla y los residentes en ese país.

Washington mantiene un cerco financiero contra Cuba al imponer más de una docena de multas a bancos y entidades financieras internacionales para que se abstengan de hacer transacciones con Cuba, recalca.

A pesar de estas acciones, el gobierno cubano garantiza a la población el acceso a todos sus derechos y es ejemplo de solidaridad al ayudar a otros países a enfrentar la Covid-19, destaca.

No obstante, Cuba 'está obligada en buscar insumos médicos en países lejanos e invertir mayores recursos para adquisición de equipos, medicinas, alimentos, entre otros', ilustra.

El mundo es testigo de la solidaridad y altruismo de Cuba con el envío de personal de la Salud a lugares apartados y en el actual contexto de la pandemia, 38 Brigadas del Contingente Internacional Henry Reeve en 36 países, con tres mil 707 colaboradores, contribuyen a enfrentar la enfermedad.

Entre las más de dos mil firmantes están Patricia Ariza, Lisandro Duque, Piedad Córdoba, Clara López, Pablo Catatumbo, Alicia Jrapko, Federación Sindical Mundial, Movimiento de solidaridad con los gobiernos y pueblos del ALBA. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228519-colombianos-piden-al-papa-interceder-ante-eeuucontra-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba